

DUKUNG LAHIRNYA SDM UNGGUL, PETROKIMIA GRESIK BERSAMA PIKA PI GROUP DAN PIKA PG BERIKAN BANTUAN PENDIDIKAN UNTUK TUJUH SD DI WILAYAH GRESIK

Nomor : 56/SP/PG/VII/2024

Hari / Tanggal : Senin, 22 Juli 2024

Petrokimia Gresik, perusahaan Solusi Agroindustri anggota *holding Pupuk Indonesia* bersama Perkumpulan Istri Karyawan Pupuk Indonesia (PIKA-PI) Group dan PIKA PG (Petrokimia Gresik) memberikan bantuan dana dan fasilitas pendidikan senilai Rp105 juta untuk tujuh Sekolah Dasar (SD) di Kabupaten Gresik, Jawa Timur. Bantuan secara simbolis diserahkan langsung oleh Ketua Umum PIKA-PI Group, Tata Rahmad Pribadi didampingi Ketua PIKA PG, Atik Dwi Satriyo di Unit Pelaksana Teknis (UPT) SD Negeri 4 Petrokimia Gresik, beberapa waktu lalu.

Adapun sekolah yang menerima bantuan antara lain UPT SD Negeri 64 Gresik (dari Kecamatan Cerme); kemudian UPT SD Negeri 95 Gresik dan UPT SD Negeri 108 Gresik (Kec. Benjeng); UPT SD Negeri 275 Gresik dan UPT SD Negeri 276 Gresik (Kec. Dukun). Bantuan juga diberikan kepada dua Sekolah Luar Biasa (SLB), yaitu SLB Negeri Cerme dan Yayasan SLB Al-Ikhlas Dukun. Setiap sekolah mendapatkan dana pendidikan sebesar Rp15 juta, serta paket berisi tas dan alat tulis untuk siswa.

Tata Rahmad Pribadi mengapresiasi perhatian Petrokimia Gresik terhadap dunia pendidikan dengan fokus usia dini. Menurutnya, Petrokimia Gresik lebih maju beberapa langkah dalam hal kepedulian terhadap pendidikan.

"Kolaborasi yang optimal ini dengan menggandeng Dinas Pendidikan dan masyarakat sekitar perusahaan, bisa menciptakan media pembelajaran yang menarik, khususnya di SDN 4 Petrokimia Gresik," tandas Tata Rahmad Pribadi.

Sementara Atik Dwi Satriyo, Ketua Umum PIKA PG menambahkan, bantuan ini diberikan dalam rangka ulang tahun ke-52 Petrokimia Gresik. Bantuan ini menjadi salah satu bentuk komitmen Petrokimia Gresik bersama PIKA PI Group dan PIKA PG untuk mendukung Pemerintah dalam mencetak generasi unggul dan tangguh menghadapi setiap tantangan.

"Pendidikan bukan hanya menjadi tanggung jawab pemerintah, sekolah dan para guru. Pendidikan adalah gerakan mencerdaskan bangsa dan harus dilakukan oleh semua pihak, termasuk kami dari PIKA PG. Bantuan ini diharapkan dapat melengkapi fasilitas atau program-program di sekolah, sehingga proses transfer ilmu dapat berjalan optimal dalam menciptakan SDM unggul dari Gresik untuk masa depan," tandasnya.

Ia menambahkan, pihaknya juga memberikan perhatian kepada pelajar SLB. Karena Atik Dwi Satriyo meyakini jika setiap anak memiliki kelebihan untuk memberikan manfaat bagi masyarakat.

"Kami PIKA PG bersama Petrokimia Gresik dan PIKA PI Group berkomitmen untuk memberikan manfaat bagi masyarakat, termasuk di bidang pendidikan. Semangat ini selaras dengan komitmen perusahaan untuk maju bersama masyarakat," pungkask Atik Dwi Satriyo.

Sementara itu, selain bantuan yang diserahkan, dukungan untuk menciptakan SDM unggul sejak dini juga dilakukan melalui program "Petrokimia Gresik (PG) Inspiration Day" yang sudah menjadi agenda tahunan. Tahun yang menjadi sasaran juga pelajar SD dan SLB. "PG Inspiration Day" ini mendorong generasi penerus bangsa usia SD untuk berani bermimpi demi dan menggapai mimpinya.

PT Petrokimia Gresik
SVP Sekretaris Perusahaan

Adityo Wibowo

Untuk keterangan lebih lanjut hubungi :
SVP Sekretaris Perusahaan : Adityo Wibowo
Kantor : (031) 3981811
Ext. 2218
Email : adityo.wibowo@petrokimia-gresik.com